
 

NOTA DE PRENSA 

 

Cámara de Comercio y CEP denuncian el trato 
negativo a Vigo y la provincia 

 
Vigo, 24 de octubre de 2011.- Los presidentes de la Cámara de Comercio de 
Vigo y de la Confederación de Empresarios de Pontevedra (CEP), José García 
Costas y José Manuel Fernández Alvariño, respectivamente, salieron hoy en 
defensa de Vigo y de la provincia de Pontevedra, ante la marginación que 
sufren en los proyectos de infraestructuras y que pone en riesgo la 
competitividad del tejido empresarial gallego. 

“Creemos que no somos merecedores del trato negativo que se nos está 
dispensando”, explicó García Costas antes de ceder el turno de palabra a 
Fernández Alvariño. 

“Los empresarios decimos basta ya con el ninguneo a la ciudad de Vigo y a la 
provincia de Pontevedra. Es que ni aparecemos en los mapas”, apuntó el 
presidente de la CEP, como preámbulo a una larga enumeración. 

La ausencia de la provincia en proyectos como los de la conexión del AVE con 
la meseta y la red transeuropea de transporte ferroviario de mercancías, el 
retraso de la entrada en funcionamiento de la Autopista del Mar, y la 
marginación del aeropuerto de Peinador, entre otros, fueron sus principales 
reclamaciones. 

Fernández Alvariño exhibió los mapas propuestos por el Ministerio de Fomento 
para los corredores ferroviarios prioritarios, tanto de alta velocidad de pasajeros 
como de mercancías hacia Europa, para ejemplificar la discriminación hacia 
Pontevedra. 

Reclamó que en el proyecto del Ministerio de Fomento se proponga A Coruña 
como puerto de referencia, sin alusión alguna a Vigo, Marín ni Villagarcía. 
“Cuando se comunica a Europa que el puerto de referencia es A Coruña, 
automáticamente, nosotros desaparecemos.”, dijo. 

La Ciudad de la Justicia de Vigo, el Área Metropolitana, la conexión ferroviaria 
a la Plisan, también fueron mencionadas por el presidente de la CEP. 

“No podemos perder competitividad”, insistió. “Los empresarios nos hemos 
hartado, hablaremos con cualquier tipo de administración para alcanzar un gran 
pacto que ponga fin a este ninguneo”, aseguró. 

El presidente de la Confederación recordó que los empresarios no son quienes 
marcan las políticas, pero que reclaman las inversiones para poder generar 
puestos de trabajo. Finalmente, se mostró partidario de exigir que las partidas 



 

presupuestarias que se fijen se ejecuten y, de no hacerlo en el plazo previsto, 
que los fondos se mantengan “en caja” hasta que se lleven a cabo las obras. 

Las declaraciones de Fernández Alvariño y de García Costas estuvieron 
respaldadas por los miembros del comité ejecutivo de la Cámara y por tres 
vicepresdientes de la CEP: Encarna Álvarez, Javier Garrido Valenzuela y Jorge 
Cebreiros. HV. 


